



令和 4 年 8 月 30 日

午前 時 10 分受領

令和 4 年 8 月 30 日

南山城村議会議長 久保 憲司 様

南山城村議会議員 齋藤 和憲

一般質問通告書

次のとおり通告します。

質問事項	質問の要旨	質問の相手
1. メガソーラー開発について	<p>メガソーラーに設置された奥田のコンクリート壁を見るたびに里山の自然が消えたと寂しさを感じる。また、濁水は何度、指摘しても、対策する言いながらすべて不十分で、木津川の水を汚している。</p> <p>稼働している最中に問題が起きたら、本当に業者は対応するのか将来を心配する。稼働までに少しでも、問題点が解決すべく、質問する。</p> <p>① 前回質問で水路の移管の手続きは7月末で終了すると回答されたが、終了したのか、確認したい。</p> <p>② 見解書や環境アセスで「メガソーラーと水田の間に数 10m の森林を残置する」と述べている。前回の質問で「無いところがある」と指摘したが、調査したのか、またその結果を確認したい。</p> <p>③ 「希少動植物の移植なども検討する」と見解書や環境アセスで述べている。業者がどのような検討をされたか確認をすべきと思うが。</p> <p>④ 環境アセスで村内のメガソーラーの景観調査を 19 か所実施し、すべての個所で「将来的に景観に著しく違和感を与えることはないと予測している」と述べている。当方で確認では、今の景観は著しく違和感がある。景観を再調査させ、報告させるべきではないか。</p> <p>⑤ 目先だけではなく、発電所終了時、パネルなど 8000t の残骸が出ると、業者は言っている。その対応や費用なども協定書で明確にすべきだ。</p>	村長

質問事項	質問の要旨	質問の相手
2. キノコ工場建設について	<p>今、奥田の田んぼは稲穂が金色にみのり、収穫の時期を迎えようとしている。そこに何年も放置された空き地がある。</p> <p>これは、前村政が鳴り物入りで工場誘致をするために、村の優良農地に全て一般財源7500万円を投入して、工場用地購入・造成し、2019年(平成31年)3月に完成した土地だ。これ以外にも水道の配管費用に補助金はあるものの、3600万円近くを投入している。</p> <p>当初計画では2020年6月稼働し、村内から20名近くのパートを雇用し、事業者の社員5名が村内に転入し、村の財政への貢献と合わせ、村のシイタケなどの販売を全国展開するとの回答など、村民に期待を持たせた。</p> <p>しかし、2020年稼働が2023年に延び、いまだ、工事着工もない。そこで、質問する。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 現状での工場稼働はいつか、確認したい。 ② こここの事業グループの植物工場事業は別の系列業者であり、村の事業者は青物流通が主な事業である。村の事業者の生産工場計画は村だけだ。なぜ、この事業者になったのか、確認したい。 ③ 2020年12月一般質問で工場稼働延期についての対応は、「協定書や契約書には記入していない」と答弁されたが、ここまで遅れたら、見直すべきではないか。 ④ 固定資産税の3年間猶予をここまで遅れても、適用するのか。 ⑤ 予算を通すために、見出しで述べたようなメリットを前村長は述べたが、村長の今の考えはどうか。 	村長

(注) 1 質問の要旨は、具体的に記載してください。(議員必携154ページ参照)

2 質問の相手は、村長、行政委員会の長または監査委員とします。

3 あくまでも「質問」に徹し、要望やお願い、お礼の言葉は慎むこと